



Dimanche 27 avril - C
2^e dimanche de Pâques – Dimanche de la Divine Miséricorde

Leurs portes étaient verrouillées... La Paix soit avec vous.

« Verrouiller les portes », c'est ce qu'ont fait doublement les disciples du Christ. Ils ont verrouillé les portes du lieu où ils se trouvaient et les portes de leur cœur ; ils étaient apeurés et désorientés par la mort de leur maître et l'incertitude d'un avenir bouleversé. La peur, l'isolement, la souffrance tant physique que psychologique que provoquent la maladie, la baisse de capacités physiques, le handicap, la dépendance, sont aussi des causes du verrouillage de nos portes. Ce qui les déverrouille, c'est la confiance et la Paix. Et c'est la Paix que le Christ est venu apporter. La Paix, ce n'est pas la disparition de tous les troubles qui nous touchent ou nous environnent, mais elle est la conséquence de la confiance et de la certitude que le Seigneur est toujours là, malgré nos peurs du présent et de l'avenir ; Il ne nous abandonnera jamais. Il est vraiment ressuscité, Il a vaincu la mort, le découragement, la désespérance et ouvre notre horizon sur un avenir infini.

Le sacrement des malades, appelé sacrement de guérison, vient aussi apporter la Paix du Christ par l'action de l'Église. Peu, parmi nous, sont actuellement personnellement concernés aujourd'hui par ce sacrement, mais cela le sera un jour, pour nous tous. Redécouvrons le sens de ce sacrement, ne serait-ce que pour notre entourage qui, dès à présent, peut être concerné. Il nous faut en parler autour de nous ; nous le devons en tant que chrétiens : c'est un sacrement pour vivre. Pourquoi nous priver ou priver les autres de ce qui peut reconforter et encourager ? Provoquons le déverrouillage des portes puisque nous n'oublions pas que notre confiance en Dieu tient aussi à la réalité de la résurrection du Christ et à la certitude de la nôtre à venir. Oui, Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité. Alors, rentrés dans la confiance, dans la Foi, nous pouvons entendre : La Paix soit avec vous.

Père Michel d'Anglejan+

Basilique N.-D. du Perpétuel Secours

55, bd de Ménilmontant - 75011 Paris

☎ 01 48 05 94 93

secretariat@basilique-ndps.fr

Site : www.basilique-ndps.fr

**Horaires des messes :**

Dimanche : 10h30 et 19h

Lundi : 19h

Du mardi au samedi : 12h (*sauf vacances scolaires*) et 19h

Confessions : Mardi à vendredi : 17h30-18h45 – Samedi : 10h30-11h45

Annonces paroissiales

Dimanche 27 avril : Dimanche de la Divine Miséricorde, 2^e dimanche de Pâques

Catéchèse sur l'onction des malades après les messes de 10h30 et 19h00

10h30 : Messe

17h30 : Chapelet

18h00 : Adoration eucharistique

18h30 : Office des vêpres

19h00 : Messe

Messe à 12h : du mardi au samedi, *sauf vacances scolaires*.

Messe à 19h : du lundi au samedi (messe anticipée)

Adoration eucharistique : du lundi au vendredi à 19h30

Chapelet : du lundi au vendredi à 18h15 et le samedi à 11h15

● **Lundi 28 avril : Saint Louis-Marie Grignon de Montfort, prêtre et Saint Pierre Chanel, prêtre, premier martyr d'Océanie**

à 18h15 : chapelet pour les âmes du purgatoire, en union avec le sanctuaire Notre-Dame de Montligeon

à 19h15 : réunion du Groupe de prière des Mères (entrée par la crypte)

● **Mardi 29 avril : Sainte Catherine de Sienne, tertiaire dominicaine, Docteur de l'Église**

● **Mercredi 30 avril : Saint Pie V, pape.**

● **Jeudi 1^e mai : Saint Joseph, travailleur. Fête.**

à 10h30 : messe. *Pas de messe à 19h00.*

● **Vendredi 2 mai : Saint Athanase, évêque d'Alexandrie, Docteur de l'Église**

● **Samedi 3 mai : Saint Philippe et Saint Jacques, apôtres. Fête.**

à 9h45 : rendez-vous devant le 55, bd de Ménilmontant pour les personnes se rendant à pied au pèlerinage à Notre-Dame de Paris (ou bien rendez-vous à 10h45 sur le parvis de Notre-Dame de Paris, au pied de la statue de Charlemagne).

Pas de messe à 12h00, pour cause de pèlerinage à Notre-Dame de Paris

à 17h15 : catéchisme pour les enfants du CE1 au CM2 (entrée par la crypte)

à 19h00 : messe anticipée

● **Dimanche 4 mai : 3^e dimanche de Pâques**

Célébration de l'Onction des Malades après la messe de 10h30

Pèlerinage paroissial à Notre-Dame de Paris

Notre pèlerinage paroissial à Notre-Dame de Paris approche à grands pas, puisqu'il aura lieu **samedi prochain, 3 mai 2025** :

- 🏳️ Départ à 9h45 pour un chemin spirituel à 11h dans Notre-Dame. Messe à Notre-Dame à 12h et repas tiré du sac à la paroisse Notre-Dame des Blancs Manteaux dans le Marais.
- 🏳️ Ou bien rendez-vous à 10h45 sur le parvis de Notre-Dame de Paris, au pied de la statue de Charlemagne).

Participation aux frais (obligatoire) : 5 € pour acquérir le livret du Pèlerin.

Vous avez jusqu'au lundi 28 avril inclus pour vous inscrire au moyen des bulletins d'inscription de couleur jaune vif sur les présentoirs. Le règlement de 5 € est à remettre en même temps que le bulletin d'inscription.

Le sacrement des malades



« Vous êtes à la veille d'une épreuve de santé ou d'une opération dangereuse ; vous vous savez atteint d'une maladie grave ; ou bien vous avez un certain âge et vous entrez dans une phase critique de votre condition physique. Même si vous êtes alors en pleine possession de vos moyens, ce sacrement vous donne la force de remettre davantage votre vie entre les mains de Dieu. [...] Il est donné soit au cours d'une Eucharistie dominicale, soit dans une liturgie spéciale et revêt un caractère communautaire »

(Cardinal Jean-Marie Lustiger - *Le sacrement de l'onction des malades* – Ed. Foi vivante).

Si vous l'avez déjà reçu, il n'est pas utile de le recevoir une nouvelle fois, à moins que votre état de santé se soit modifié. Ce sacrement est indissociable de la confession et de l'Eucharistie.

Ce sacrement sera proposé au cours de la **messe dominicale de 10h30, le dimanche 4 mai**. Venez obligatoirement rencontrer un prêtre à son accueil si vous vous demandez si vous êtes concerné...

Une catéchèse, pour tous, sur l'onction des malades aura lieu **le dimanche 27 avril**. Si ce n'est pas le moment de le recevoir vous-mêmes, tout chrétien est invité à le proposer à ceux qui pourraient en avoir besoin. Sauf cas particuliers - dont une hospitalisation - il se reçoit dans la communauté paroissiale de son lieu d'habitation.

Tricot Thé !



2025 à 15 h00, ou contactez Helene au 06 72 45 73 37.

Vous aimez tricoter ? Le thé ? Le partage ? Alors rejoignez dès la mi-mai le groupe Tricot Thé ! Tricotons ensemble, un samedi sur 2, autour d'un thé, un café, afin d'offrir de la layette, des doudous, des couvertures aux nouveau-nés et prématurés de la maternité de l'hôpital Tenon. Pour en savoir plus, rendez-vous dans la crypte pour une réunion d'information le **samedi 10 mai**

Catéchèse sur les sacrements de Pâques : 3 soirées d'enseignement et de prières ouvertes à tous

À l'invitation de Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, trois soirées d'enseignement et de prière, ouvertes à tous, auront lieu à l'**église Saint-Séverin** (1, rue des prêtres Saint-Séverin, Paris 5^e – Métro : Maubert-Mutualité) :

- Lundi 5 mai à 20h30 : « **Le baptême, un plongeon** », par Mgr Philippe Marsset, évêque auxiliaire. Avec la participation des Fraternités monastiques de Jérusalem.
- Lundi 12 mai à 20h30 : « **De l'initiation à la confirmation... tout un chemin quotidien** », par Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris. Avec la participation de la communauté de Taizé.
- Lundi 19 mai à 20h30 : « **Ceci est mon corps... le mystère de l'eucharistie** », par Mgr Emmanuel Tois, évêque auxiliaire. Avec la participation du chœur Saint-Jean-Paul II de Saint-Jean-Baptiste de Grenelle.

Carnet

Sylvain a reçu le sacrement du baptême dans notre basilique, lors de la Vigile Pascale du samedi 19 avril 2025. Il figure parmi les 17.800 catéchumènes qui ont été ou seront baptisés en France au cours de l'année 2025.

« C'est une hausse de 45 % par rapport à 2024 pour les adultes. La CEF relève que "ces résultats, dépassant encore les chiffres record collectés l'an dernier, sont les plus élevés jamais enregistrés depuis la création de cette enquête par la CEF il y a plus de vingt ans."

Ces chiffres sont à replacer dans un contexte plus global d'une baisse de moitié en vingt ans du nombre de baptêmes en France. Mais dans un contexte de déchristianisation, cette tendance forte et continue du catéchuménat représente pour l'Eglise catholique une joie, et également une responsabilité afin d'accueillir et bien accompagner ceux qui aspirent à devenir chrétiens aujourd'hui. » (KTO, 10/04/2025)